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令和６年３月 教育委員会会議録  第５回 

 

 

 日  時  令和６年３月 21 日（木）  ９時 00 分～11 時 30 分 

 場  所  坂町役場 会議室３ 

 出 席 者  教育長 枝廣泰知 

        委 員 松村英勝・垰本友造・平沖純子・佐野友美子 

 出席職員  坂本教育次長・福嶋生涯学習課長・藤原学校教育課長・福冨主幹 

        見田係長・中屋敷主事（記録者） 

 

開会     枝廣教育長    開会を宣言する。 

 

１  議事録署名委員の指名 

枝廣教育長から、枝廣教育長と垰本委員を議事録署名委員に指名する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

２  教育長報告  

（１） 令和５年度第３回坂町の教育を考える会について 

枝廣教育長から資料をもとに、令和５年度第３回坂町の教育を考える会につい

て説明する。 

 

 （松村委員） 

    司会を任されたが、いつも難しいと感じる。委員の皆さんは、学校経営の詳し

い説明や、学校内での児童生徒の様子の説明が聞きたいのではないかと思う。 

 

３  議題 

（１） 議案第４号：坂町スポーツ推進委員の委嘱について 

福嶋生涯学習課長から資料をもとに、坂町スポーツ推進委員の委嘱について

説明する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（２） 議案第５号：坂町スクールカウンセラー設置要綱の一部を改正する要綱について 

藤原学校教育課長から資料をもとに、坂町スクールカウンセラー設置要綱の一部 

を改正する要綱について説明する。 

 

 （垰本委員） 

   勤勉手当について教えてほしい。 
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（坂本教育次長） 

   いわゆるボーナスである。公務員には期末手当と勤勉手当がボーナスとして支

給されているが、期末手当が在職期間に応じて支給される手当であることに対し

て、勤勉手当は職員の勤務成績に応じて支給される手当である。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（３） 議案第６号: 坂町スクールソーシャルワーカー設置要綱の一部を改正する要綱 

について 

藤原学校教育課長から資料をもとに、坂町スクールソーシャルワーカー設置要綱 

の一部を改正する要綱について説明する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（４） 議案第７号: 坂町非常勤講師設置要綱の一部を改正する要綱について 

藤原学校教育課長から資料をもとに、坂町非常勤講師設置要綱の一部を改正する 

要綱について説明する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（５） 議案第８号: 坂町文化財保護委員会委員の委嘱について 

福嶋生涯学習課長から資料をもとに、坂町文化財保護委員会委員の委嘱について 

説明する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（６） 議案第９号: 坂町中学校部活動指導員設置要綱の一部を改正する要綱について 

藤原学校教育課長から資料をもとに、坂町中学校部活動指導員設置要綱の一部を 

改正する要綱について説明する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（７） 議案第 10 号: 坂町立小中学校用務員等設置要綱の制定について 

藤原学校教育課長から資料をもとに、坂町立小中学校用務員等設置要綱の制定に 

ついて説明する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（８） 議案第 11 号: 学校における働き方改革の取組方針の一部改正について 

藤原学校教育課長から資料をもとに、学校における働き方改革の取組方針の一部 
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改正について説明する。 

 

（佐野委員） 

この１年で学校の先生の超過勤務が縮減された理由として何が考えられるのか。 

（藤原学校教育課長） 

   定時退庁を促す声掛けや外部からの電話対応時間の設定などを行っている。 

（坂本教育次長） 

   校務支援システムを活用した在校時間の把握を始めた点も考えられる。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（９） 議案第 12 号: 坂町立図書館管理運営規則の一部改正について 

福嶋生涯学習課長から資料をもとに、坂町立図書館管理運営規則の一部改正につ 

いて説明する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（10） 協議: 坂町立小中学校児童生徒皆勤賞・精勤賞表彰要綱の一部改正について 

      福冨主幹から資料をもとに、坂町立小中学校児童生徒皆勤賞・精勤賞表彰要綱の

一部改正について説明する。 

 

（松村委員） 

       一生懸命登校したことに対して表彰するという考え方も理解できるし、現代の教 

育を考えたときに、この表彰があるべきなのかという考え方も理解できる。他の市 

町の状況を教えてほしい。 

（福冨主幹） 

   これから調査をする。 

（平沖委員） 

   タブレットを使ったリモートでの授業参加も表彰対象なのか。 

（枝廣教育長） 

   出席かどうかという基準ではなく、登校したかどうかを基準に判断している。 

 

（11） 報告: 教育委員会、教育委員会の所管に属する学校及び付属機関の職員の任免 

その他の人事について 

    坂本教育次長から資料をもとに、教育委員会、教育委員会の所管に属する学校及 

び付属機関の職員の任免その他の人事について説明する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

（12） 報告: ３月議会定例会及び予算審査特別委員会について 
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坂本教育次長から資料をもとに、３月議会定例会及び予算審査特別委員会につ 

いて説明する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

（13） 報告: 坂町立学校における働き方改革の取組について 

藤原学校教育課長から資料をもとに、学校における働き方改革の取組について説 

明する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

 

閉会     枝廣教育長    閉会を宣言する。 

 

 


